

## Kodim 0415 Jambi Groundbreaking RTLH di Bahan Pete

solmi - [JAMBI.GOBLOG.CO.ID](http://JAMBI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 19:12



JAMBI - Kodim 0415/Jambi mengadakan acara ground breaking Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di RT 03, Kelurahan Bagan Pete, Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi, Senin sore (15/07/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk membantu masyarakat mendapatkan tempat tinggal yang layak dan nyaman, sebagai

bagian dari upaya TNI dalam meningkatkan kesejahteraan warga.

Ground breaking merupakan kegiatan awal dalam sebuah proyek pembangunan, di mana peletakan batu pertama menjadi simbol dimulainya konstruksi. Tujuan dari pelaksanaan ground breaking RTLH ini adalah untuk mempercepat proses rehabilitasi rumah-rumah tidak layak huni, sehingga dapat memberikan tempat tinggal yang layak bagi warga kurang mampu.

Acara ini secara resmi dibuka oleh Pangdam II/Sriwijaya melalui video conference (Vidcon). Dalam sambutannya, Pangdam II/Sriwijaya menekankan pentingnya program RTLH sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat. Beliau juga mengapresiasi sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan program ini.

Kegiatan ground breaking ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, di antaranya, Kasrem 042/Gapu, Kasilog Kasrem 042/Gapu, Kasi Intel Kasrem 042/Gapu, Pabung Batanghari, Pasi Ter Korem 042/Gapu, Danramil 415-09/Telanaipura dan undangan lainnya.



Kegiatan dimulai dengan pembacaan doa untuk kelancaran pembangunan. Selanjutnya, sambutan Pangdam II/Sriwijaya melalui Vidcon menggarisbawahi pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam program RTLH ini. Setelah itu, Kasrem 042/Gapu melakukan peletakan batu pertama sebagai tanda dimulainya pembangunan rumah.

Kasrem 042/Gapu dalam sambutannya berharap bahwa program RTLH ini dapat terus berlanjut dan membantu lebih banyak warga yang membutuhkan. "Kami berharap program ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan mempererat hubungan antara TNI dan warga," katanya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat, khususnya dalam menyediakan tempat tinggal yang layak serta

memperkuat sinergi antara TNI dan warga setempat.(IS)